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L'UNSA-Ferroviaire a adressé à Mme Céline SIBERT, Directrice de la Sûreté, une demande 

d'audience le 9 mai 2017. Voici les thématiques qui seront abordées par vos représentants 

UNSA :  

 

 les risques psychosociaux de plus en plus importants, impactant tous les collèges sur notre 

établissement et de moins en moins pris en compte, 

 

 l'équilibre vie privée/vie professionnelle de nos collègues, de plus en plus mis à mal sans 

aucune contrepartie, 

 

 la journée de solidarité, mise en place de façon anarchique, sans passage devant le Comité 

d'Établissement, 

 

 le manque de reconnaissance du travail considérable effectué par les agents SUGE tous 

collèges confondus, 

 

 l'intégration de l'IPA et de l'ICPA dans la retraite, l’arrêt du prorata pour les temps 

partiels et de son retrait en période de maladie, 

 

 les missions en civil au sein de notre service. 

 

L'UNSA-Ferroviaire vous rendra compte prochainement des résultats de l'audience. 

 

 



2 
 

 

 

 

 

 

 


